

Stadt Leverkusen  
- Der Oberbürgermeister -

15. SEP. 2015

Eingegangen

15/169

Ausschuß für  
Anregungen und....  
Rathaus Leverkusen

L 7/109

11. September 2015

### Bürgerantrag

Die ehemaligen Wohnheime am Ludwig-Erhard-Platz, sollen laut einem Schreiben der Bayer AG, vom 23.07.2015, abgerissen werden. Weiter wird darin mitgeteilt, daß für die Nutzung als Flüchtlingsheim, keine Baugenehmigung besteht (die müßte beantragt werden). Hingewiesen wird auch daß die Gebäude den heutigen Bauvorschriften anzupassen seien. Außerdem fehle ein Großteil der Infrastruktur. Zudem ist eine Wiederinbetriebnahme im Rahmen der Seveso II-Richtlinie zu prüfen.

### ANTRAG

Es soll umgehend folgende Prüfung erfolgen: Können die ehemaligen Wohnheime, trotz der vielen widrigen Umstände, für die Unterbringung von Flüchtlingen reaktiviert werden. Welche Kosten entstehen und wer kann sich, sollte sich daran beteiligen. In welcher Zeit ist eine zuverlässige, brauchbare Expertise erstellbar?

Es darf nicht sein, daß Bayer, die nach ihrer Angabe unbewohnbaren Häuser, weiterhin (als Wohlstandsbauten) stehen läßt, sie nicht abreißt. Das ist für viele Mitbürger und die vielen Flüchtlinge nicht nachvollziehbar. Also ist es erforderlich, daß sich die Stadt Leverkusen umgehend noch einmal ganz intensiv, auch unter Einschaltung der Landes- und Bunderegierung, damit auseinandersetzt und einen Beschluß faßt.